

Bachhausaktion 2.0 – reine Männersache

Die 2. Backaktion haben wir am 23. & 24. Februar erfolgreich gemeistert. Mit der Erfahrung vom letzten Jahr haben wir unsere Manpower breiter aufgestellt und schon am Freitag um bereits 11:30 Uhr im Backhäusle begonnen.

Es galt 65 Hefekränze und neben den über 900 vorbestellten Brötchen noch einiges für den Direktverkauf zu backen. Trotz dem 20-köpfigen Team war es besonders für die beiden Bäcker Sven & Dietmar wieder eine durchzechte Nacht. Trotzdem war es für alle eine bereichernde Aktion und es hat gut getan von vielen zufriedenen Kunden ein Lob für die guten Backwaren als Rückmeldung zu erhalten.

Wir hoffen wir haben niemand verärgert - da wir zu Stoßzeiten teilweise leergekauft waren (am besten nächstes Mal vorbestellen!)

Wir danken allen Unterstützern, Helfern, ... und natürlich allen Kunden für euren Einsatz, Engagement und doch großzügige Spenden. Nach Abzug der Unkosten geht nun der Erlös ungekürzt an den Förderverein des EJW (ev. Jugendwerk Württemberg) Leonberg, womit diese die Jugendarbeit und Referentenstelle für den Altkreis Leonberg finanzieren.

Resümee: Absolut wiederholbar!



Ausblick rM:

im März: an einem schönen Samstagabend: Prariegrillen

Montag 25.3.: Porschewerksführung

Mai: Georgienerlebnisfreizeit 7.-9.

Juni: Vater, Opa,..Kind(er)-Camp

Juli: evt. OpenAir Kino

Oktober: 5.Oktober: Männervesper , ...

Wer bei unseren verschiedensten Aktionen mitmachen will, melde Dich – gönn `s Dir!

+49 1575 3080971

